



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/29764, 184/29766

10/12/2020

76411, 76413

**AUTOR/A:** MANSO OLIVAR, Rubén Silvano (GVOX); JIMÉNEZ REVUELTA, Rodrigo (GVOX); SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, Pablo (GVOX); ESPINOSA DE LOS MONTEROS DE SIMÓN, Iván (GVOX); CAÑIZARES PACHECO, Inés María (GVOX); GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL, Víctor (GVOX)

### RESPUESTA:

En relación con la materia por la que se interesan Sus Señorías en las preguntas formuladas, cabe señalar que el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo constituyó, el 25 de septiembre de 2020, la Mesa de la Industria Aeronáutica, con el objetivo de realizar un seguimiento pormenorizado de la situación en la que se encuentra toda la cadena de suministro.

Ese día se acordó el lanzamiento de un Plan de Choque para el sector, y se constituyó un grupo de trabajo para diseñarlo. Entre las medidas contempladas en el Plan de Choque, en el que se está trabajando actualmente, destacan:

- La puesta en marcha de un Plan de Modernización de las Plantas de Producción, que ponga el foco en aspectos como el impulso a la digitalización de las plantas y procesos, la descarbonización, la mayor competitividad o el lanzamiento de nuevos productos y tecnologías de producción, ligado a los fondos de recuperación europeos.
- La creación de un fondo de apoyo a la cadena de suministro, dotado con un capital de al menos 100 millones de euros, que tendrá por objeto reforzar las estructuras financieras de la cadena de suministro, especialmente de las Pequeñas y Medianas Empresas (PYME) con buen nivel tecnológico.
- El impulso a la inversión en Investigación, Desarrollo e Innovación (I+D+i) en el sector, en un contexto caracterizado por el impulso al desarrollo de nuevos modelos de avión de menores o directamente de cero emisiones, basadas en nuevos sistemas de propulsión movidos por combustibles alternativos como el hidrógeno.



Por otro lado, se indica que en el marco del Plan de Recuperación y Resiliencia, el sector aeronáutico será fundamental para abordar los retos de digitalización y descarbonización, por lo que se prevé que será uno de los sectores que tendrá una participación significativa en el Plan.

Además, el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo avanza en el diseño de una línea de proyectos tractores, que contará con un presupuesto de 680 millones de euros para el periodo 2021-2023. Esta línea está abierta a todos los sectores industriales y entre ellos al aeronáutico.

Madrid, 12 de enero de 2021